
Petrucci incontra "Cantù Next" 
Mauri: «Un segnale importante» 
Basket. Domenica il presidente della Fip vedrà gli imprenditori impegnati sul nuovo palazzetto 
L'ad: «Così la federazione certifica il lavoro da noi svolto in questi mesi per ricostruire il club» 

FABIO CAVAGNA 

CANTÙ 

Il presidente della fe
derazione italiana pallacane
stro, Gianni Petrucci, sarà do
menica nel parterre del Pala-
BancoDesio per assistere alla 
sfida tra Acqua San Bernardo e 
Dolomiti Energia, gara valida 
per la quinta giornata del cam
pionato di serie A. 

Una presenza, quella del gran 
capo federale, che non si limite
rà al parquet e ai riflettori del
l'impianto di gioco, ma che an
drà oltre. Perché prima del ma
tch (palla a due alle 18.30) è 
previsto un robusto dietro le 
quinte. 

Il progetto rivisitato 
Nel corso dello stesso pomerig
gio domenicale, infatti, Petrucci 
incontrerà tra gli altri anche gli 
imprenditori che hanno aderito 
alla "Cantù Next", vale a dire 
alla società costituitasi ai primi 
di agosto e destinata a occuparsi 
della realizzazione del nuovo 
palazzetto dello sport. Il cui 
progetto era stato illustrato giu
sto un anno fa a Roma allo stesso 
numero 1 della Fip che l'aveva 

subito promosso. «Un progetto 
convincente, moderno e in linea 
con le esigenze della pallacane
stro di oggi» ebbe a dire. 

Un progetto, peraltro, che nel 
frattempo ha subito qualche 
modifica anche se i capisaldi 
dello stesso pare siano rimasti 
immutati. A tal proposito, da 
segnalare che a novembre do
vrebbe chiudersi la revisione 
del progetto attualmente in cor
so e che si dovrebbe procedere 
a un ampliamento della compa
gine societaria. 

Petrucci si confronterà con 
gli interlocutori anche in meri
to a quelli che dovranno essere 
i programmi futuri della socie
tà. 

«Dopo la serata al Golf di Ca
nniate (era il marzo scorso, ndr) 
dove per noi è iniziato un per
corso, quella di domenica sarà 
una tappa e non un certo un 
punto d'arrivo per fare il punto 
con tutti coloro che hanno ade
rito, e sono stati tanti, e coloro 
che si stanno imbarcando stra
da facendo - così l'ad Andrea 
Mauri -. Un format che vorrem
mo si ripetesse ricorrentemen
te per creare coesione tra il 

mondo dei nostri partner». In 
effetti, nel primo pomeriggio di 
domenica è prevista una tavola 
rotonda tra i top sponsor (circa 
una ventina tra Gold, Silver e 
Officiai) della Pallacanestro 
Cantù e coloro i quali hanno 
manifestato interesse per il 
progetto sportivo al fine di cer
care di creare nuove sinergie. 

«Grande soddisfazione» 
«La presenza del presidente Pe
trucci è per noi un segnale im
portante - sottolinea Mauri -
perché sta a significare che la 
federazione ci guarda con inte
resse e in qualche maniera cer
tifica il lavoro da noi svolto in 
questi mesi per ricostruire il 
club. E ciò è motivo di grande 
soddisfazione. Per questa Cantù 
è fondamentale avere un conti
nuo interscambio con lega e fe
derazione, ovvero con le istitu
zioni che guidano il basket». 

Gianni Petrucci sarà accom
pagnato a Desio da una delega
zione della Fip composta dal 
team manager della Nazionale 
maschile Roberto Brunamonti 
e dal commissario tecnico di 
quella femminile, Andrea Capo-
bianco. 



Andrea Mauri (a sinistra) e Gianni Petrucci seduti allo steso tavolo 


